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FOLTO 55

ACTA N'51/24. Municipio'18 de Mayo, jueves 14 de noviembre de2024.-
En la Sala de Sesiones "Prof. Alberlo Caraballo" se reúne el Concejo, presidido por la Sra.
Alcaldesa Adriana Sánchez, haciéndose presentes los/as. Sres./as. Concejales: Rosa Reca(e,
Victor Gulade, Mabel Martínez, Nancy Ramírez y Carmen Sosa.
Siendo las 20:1Shs. comienza la sesión ordinaria.
Orden del día: 1)- Lectura, aprobación y firma de Acta N"49124, se aprueba 4 en 4.

2)- Presentación de previos: Concejal Victor Gularte consulta que se debe realizar para
modificar el nombre de calles.AlcaldesaAdriana Sánchez comenta que hayvarias calles en 18

de Mayo que no contienen nombre, que son a esas las que se le va a agregar nombre de
mujeres, no se modifican las existentes. Concejal Rosa Recarte recuerda que el día de mañana
se llevará a cabo el Cabildo Barrial en Vista Linda a las 19:30hs y el próximo22l11 se realizarála
correcaminata "corremos por nuestros derechos", el miércoles 20111 a las 14hs se realizarála
ultima reunión por este tema. Alcaldesa Adriana Sánchez comunica: el próximo lunes 18111 a las
'18hs se inaugura Plaza de Las Piedras; se reparó pozo enAv. tMtro. Julio Castro, era un trabajo
pendiente del ttlTOP; se prestaron gazebos, escenario, parlante y baño quimico a distintos
Centros Educativos de la Ciudad; la Escuela Pedro Figari realizó y donó una escultura de Virginia
Brindis De Sala para colocar en el Espacio Cultural dado que es la única institución en el país
que lleva ese nombre; se está trabajando en calle Colón y mantenimiento de áreas verdes en la
centralidad; se realizó rampa para escuela N"185. Concejal Victor Gularte menciona que en
Fabini y Chopin los vecinos siguen tirando basura por más que este la volqueta a unos metros.
Alcaldesa Adriana Sánchez continua informando que desde Canelones vinieron para brindar la

devolución de las obras que se hicieron en la Ciudad. Por otra pade, solicita incorporar al orden
del día como punto N'9 Aprobar gasto para maquina y camión y como punto N"10 Regresar las

sesiones del Concejo al día habitual, ambos se votan 4 en 4.
3)- Solicitud de entrada vehicular - lvan Gutierrez. Alcaldesa Adriana Sánchez propone pase a
operativa con el fin de ir a visitar el lugar. Se aprueba 4 en 4.

4)- Solicitud de entrada - Marcelino Carterucho. Se determina pase a operativa con elfin de
visitar el lugar, lo que se aprueba 4 en 4.
5)- Tomar conocimiento Exp. 2021-81-1 080-00071 . El cuerpo toma conocimiento, se aprueba 4
en 4.
6)- Solicitud de entrada peatonal - Patrik Berges. Se decide pase a operativa. Se aprueba 4 en 4.

7)- Solicitudes varias para"1" Edición Feria Navideña" y solicitud de ser recibidos en el concejo-
18 de Mayo Emprende. Concejal Rosa Recarte propone recibir a tres representantes con el fin de
detallar más acerca del evento y poder resolver. Concejal Victor Gulañe apoya la mención
anterior para intercambiar con los solicitantes dado que considera que existen puntos confusos
en la solicitud. Luego de discutido el tema, se determina recibir en la próxima sesión a 3
representantes, se aprueba 4 en 4.
8)- Solicitud de entrada peatonal - Yovana lalesica. Se determina pase a operativa. Se aprueba 4
en 4.
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%r: 9)- Aprobar gasto para maquina y carnión - Alcaldesa Adriana Sánchez. Menciona que hay un
par de trabajos específicos a realizar de manera urgente, como por ejemplo trasladas la parada

hacia las barreras. Por lo que propone, contratar unas horas de maquina y camión para realizar
tareas. Se aprueba 4 en 4

Regresar las sesiones del concejo a al día habitual - Alcaldesa Adriana Sánchez. Propone
e las sesiones vuelvan a realizarse los días martes a las 20:00hs, lo que se aprueba 4 en 4

Siendo las 21:00hs. finaliza la sesión
róximo Concejo martes 19 de noviembre de 2024, sesión ordinaria, LA PRESENTE ACTA SE

E, OTORGA Y FIRMA EN EL MUNICIPIO 1 E IVIAYO el 19 de noviembre de 2 , LA QUE
OCUPA EL FOLIO 55
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